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Городу и рабочим поселкам-
— зеленый наряд!

Настало время осенних посадок деревьев. Советские

люди, проникнутые желанием видеть улицы своих городов,

поселков 'и сел в зелени садов и тенистых аллей, присту-

пали к посадкам. Начались эти 1 работы и в нашем городе.

Сажать деревья одним из первых стал коллектив жилищно-

коммунального отдела, треста «Іенинградсланец». Примеча-
тельным нынче 1 является его, что в городе производятся по-

садки фруктовых деревьев. В сквере у памятника «Слава»

уже посажено (более 100 вишен. Работами руководит агро-

ном-садовод Г. С. Хатк-е’вич.
Нынешней осенью в городе Сланцы, а также в рабочих

поселках предстоит посади, ть тысячи деревьев и декоратив-

ных кустов. Важно .сейчас, чтобы хозяйственники и обще-
ственные организации не упустили; самого благоприятного
времени, уделили серьезное внимание осенним посадкам.

Между тем некоторые .руководители проявляют еще кос-

ность к этому важному вопросу. Так, например, начальник

жилищно-коммунального отдела треста «Ленинградсланец»
т. Челпанов слабо поддерживает инициативу людей, веду-

щих посадку деревьев. Он не выделяет достаточного

количества рабочих, транспорт и даже /недооценивает по-

садки, фруктовых деревьев в скверах и на рлощадях.

Большая, почетная задача стоит перед городским Со-
ветом, его исполнительным комитетов, отделом коммуналь-

ного хозяйства. Они обязаны возглавить работы по прове-

дению осенних 'посадок в городе и поселках. Но следует за-

метить, что отдел городского коммунального хозяйства (за-
ведующий т. Марков) до сих пор не начал этих работ, толь-

ко готовится еще к посадкам.

В стороне ой живогсі дела стоит и райком комсомола.

А разве не ясно, чтос комсомольцы, пионеры а школьники

всегда, принимают активное участие в насаждении де-

ревьев. На днях ЦК ВЛКСМ обратился к молодежи, призы-

вает ее: «Создадим в каждом городе;, рабочем поселке комсо-

мольские парки, и сады, оденем в зелень улицы и площади,

приведем в порядок, сделаем уютными и красивыми аллеи,

бульвары, палисадники возле домов. Сделаем каждый двор

ротным, чистым, оборудуем дворы спортивными площадками,

украсим клумбами». Надо, чтобы •и в нашем городе моло-

дежь, пионеры и школьники, были подняты, ревностно взя-

лись за благородное дело, развернули соревнование: кто

больше носад)ит деревьев?
Посадить дерево — хороший, благородный поступок.

Следует всячески приумножать славные традиции, когда мо-

лодые люди, школьники сажают деревья в честь дня своего

Рождения, создают аллеи юности. Во многих школах стра-

ны стало традицией: каждый первоклассник сажает дерево

и ухаживает за ним до аттестата зрелости. Необходимо пе-

ренести эту славную традицию и в школы нашего города.

Мы можем и должны превратить в город-сад наш род-

ной город, в .скверы — наши поселки, по которым сейчас
ве тер /гонит тучи пыли.

Дружно и организованно! проведем насаждения деревь-

ев ! Оденем город Сланцы — город шахтеров и газовщикоР

~~ в зеленый наряд!

Ленинградская область выполнила

государственный план

заготовок и закупок картофеля

Претворяя в жизнь исторические! решения XX съезда КПСС,
®ениви сельского хозяйства Ленинградской области досрочно

4 сентября — выполнили государственный план заготовок

*Упо« картофеля. Сдано картофеля государству на 24 тысячи
* больше, чем за весь 1955 год. Колхозы сдали картофеля в

■ Чем году в два раза больше, чем в прошлом году. План поста-

й картофеля Ленинграду перевыполнен. В 1956 году колхозы
в *озы области вырастили хороший урожай раннего картофе-

1 И Я7ГП    . . - _..Jt — -т»тгедали— государству 25.147 тонн раннего картофеля, значи-

Пе Ре !выполнив уста нов ле'нный план.

°*хозы и совхозы области принимают меры к завершению в
^®аііщ ие д НИ у0 О р КИ и к засЬ11№е семян картофеля из расчета

у, т ° 1,н ы на гектар. Многие колхозы и совхозы закладывают на

^«ьіе цели картофеля по 2—3 тонны на корову и свино-

Вести с полей

Высокий урожай
картофеля

Нынешний сельскохозяйствен-

ный год знаменателен для поле-

водов колхова «Шахтер» боль-

шГими достижениями. Они выра-

стили высокий урожай не толь-

ко зерновых культур, но и кар-

тофеля. Предварительные под-

счеты показывают, что валовый

сбор клубней здесь составит око-

ло 12 тонн с каждого гектара.

На отдельных участках выращен

более высокий урожай. Так, в

бригаде т. Дмитриева, на площа-

ди 6,2 гектара собрано карто-

феля более 900 пудов с каждого

гектара. Бригада т. Дмитриева,

как и многие другие- бригады

колхозов района, получает право

участвовать на Областной сель-

скохозяйственной выставке.

Колхоз «Шахтер» завершил

уборку картофеля в числе передо-

вых колхозор района. Сейчас
Приступил к культивации и

перепашке участков с последую-

щей подборкой клубней. Это ме-

роприятие- даст колхозу допол-

нительные тонны картофеля.

Выкопали картофель
с 16 гектаров

С первого дня приезда в кол-

хоз «Восход» среди учащихся

горнопромышленной школы раз-

вернулось соревнование за бы-

стрейшую й высококачествен-

ную уборку картофеля. Особен-
но хорошо работают группы шту-

катуров и электрослесарей. При-
мер другим на поле показывают

тт. Вахрушева,, Ивченко, Акулов,
Семченков, Фуфалев. Учащиеся
этих групп под руководством ма-

стеров тт. Сергеева и Линно уже

убрали картофель с 8 гектаров

в полеводческой бригаде дерев-

ни Вороново. Хорошо работает и

группа, где мастером т. Растре-
пин. Не уступают в труде и бу-
дущие плоткики. Они выкопали

картофель іс 4 гектаров.

Как правило, учащие-ся выпол-

няют установленные нормы вы-

работки на 150 процентов и

выше. Трудятся все с большим
желанием. Всего воспитанники

горнопромышленной школы уже

убрали картофель более чем с 16
гектаров.

По вечерам молодежь веселит-

ся. ЕжеДнейно - бывает в кино,

на танцах. Выпускаются боевые

листки. Сейчас готовится инте-

ресный номер стенгазеты.

Я. АКИМОВ.
Корреспондентский пост

газеты «Знамя труда».

Председателю Китайской Народной Республики

товарищу МАО
Председателю Постоянного Комитета Всекитайского

Собрания Народных Представителей

товарищу ЛЮ
Премьеру Государственного Совета и Министру

Иностранных Дел Китайской Народной Республики

товарищу ЧЖОУ
ПЕКИН

По случаю седьмой годовщины Китайской Народной Респуб-

лики от имени ІсоВетского народа, Правительства Союза ССР я .от

себя лично шлем Вам, дорогие друзья, и р Вашем лице братскому

китайскому народу и Правительству Китайской Народной Респуб-
лики сердечные поздравления.

Победа китайской революции, -одержанная благодаря герои-

ческим усилиям китайского' ‘народа под руководством славной

Коммунистической партии, нанесла, сокрушительный удар по ми-

ровой сйстеме империализма. Эта /Историческая победа влила но-

вые силы в ряды лагеря мира, демократии и социализма, измени-

ла соотношение сил на международной арене в пользу сил мира

и прогресса. (

Китайская Народная Республика быстрыми темпами строит

социалистическое общество 1 . Ее успехи — яркое свидетельство
тойо, чего может добить'ся народ, .освободившийся от гнета и став-

ший хозяином своей страны.

В этом году китайский народ празднует славную годовщину

провозглашения Китайской Народной , Республики в обстановке

небывалого трудового и ,политического -подъема, когда досрочно

завершается в .основном выполнение первой пятилетки и когда

намечены еще более грандиозные задачи дальнейшего разрйтия

народного хозяйства и культуры страны.

За время своего существования Китайская Народная Рес-

публика внеслаі огромный вклад в дело борьбы народов ,за между-

народную безопасность и мир- во всем миреі. Вместе ко всеми ми-

ролюбивыми народами она настойчиво и последовательно высту-

пает за смягчение международной напряженности, за упрочение

мира.

Именно этйм объясняется небывалый росіт международного

авторитета великой китайской державы и ее влиян’ия на -между-

народные дела.

Мы рады отметить, что , дружба между народами наших

стра-'н ,и цх плодотворное сотрудничество неуклонно крепнут и

расширяются, и никакие происки враждебных сил не смогут по-

колебать этой дружбы.

От .вРе-й души желаем великому китайскому народу дальней-

ших успехов (в строительстве новой счастливой жизни.'
Да здравствует и процветает вечная дружба между -советский

и китайским народами.

Председатель Председатель Министр
Президиума Верховного Совета Министров Иностранных Дел

Совета СССР СССР СССР

К. ВОРОШИЛОВ И. БУЛГАНИН Д. ШЕПИЛОВ

Первая Всесоюзная
конференция советских

ветеранов войны
29 сентября в Москве, в Цен

тральном Доме Советской Армии,
состоялась первая Всесоюзная
конференция советских ветеранов

войны. H;J конференции присут-

ствовало свыше 800 делегатов —

ветеранов гражданской и Вели-
кой Отечественной войн, бывших
фронтовиков и партизан, генера-

лов, адмиралов, офицеров, солдат

и матросов, инвалидов войны,

бывших военнопленных —узни-

ков фашистских концлагерей.

По предложению Маршала Со-
ветского Союза А. М. Василевско-
го делегаты и гости почтили

вставанием память героев Вели-

кой Отечественной войны, погиб-

ших в боях с врагами нашей Ро-
дины.

С докладом «О задачах совет-

ских ветеранов войны в деле ук-

репления мира, дружбы и сотруд-

ничества между народами» вы-

ступил генерал-лейтенант в от-

ставке А. С. Гундоров.

Делегаты .конференции избра-
ли исполнительный орган Орга-
низации — Советский комитет

ветеранов войны. Конференция

поручила Комитету обратиться во

Всемирную федерацию ветеранов

войны с просьбой о приеме в ее

члены Организации советских

ветеранов войны.

Доставка пенсий ускорится
С октября нынешнего года в

связи с введением нового Закона
о государственных пенсиях чис-

ло пенсионеров и сумма выпла-

чиваемых им денег намного уве-*

личивается. Деньги пенсионерам

будут теперь доставлять не толь-

ко деньгоносцы, но веешочтальо-

ны.

Намечено, кроме того, , ввести в

практику выплату пенсий без
почтовых переводов. Каждый пен-

сионер, іпомимо пенсионного удо-

стоверения, будет снабжен кви-

танционной книжкой с отрыв-

ными талонами, на которых ука-

зана сумма получаемой им пен-

сии. Выдавая пенсионеру - день-

ги, почтальон каждый раз полу-

чает от него такой талон. Таким

образом отпадает необходимость
исписывать, проверять, и штем-

пелевать миллионы бланков поч-

товых переводов.

Во Владимирской и Иванов-
ской областях, в Киргизской и

Армянской ССР в течение месяца

проводится опыт выплаты пен-

сий в таком порядке. Он дал по-

ложительные результаты и в

ближайшее время получит рас-

пространение на всей территории

РСФСР, а затем и по всему Со-

ветскому Союзу.

(ТАСС)
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1-го октября начались занятия
в системе партийного просвещения

*

ПЕРВЫЕ ЗАНЯТИЯ
Велика тяга к овладению эко-

номическими знаниями у комму-

нистов 'и беспартийных хозяй-

ственных руководителей строи-

тельного управления треста

«Газсланцестрой». Вечером 1 ок-

тября здесь во всех кружках се-

ти партийного просвещения на-

чались занятия.

Ровно к назначенному часу

собрались в помещении партбюро
слушатели кружка конкретной
экономики: производители работ
тт. Пупков, Дакало, Широков,
начальник транспортной конторы

т. Сафонов, главный 'инженер
комбината подсобных предприя-

тий т. Георгиади и другие.

Пропагандист — начальник

строительного управления Евге-
ний Александрович Филиппов
провел первое организационное

занятие, на Котором 'слушатели
избрали старостой кружка ком-

муниста т. Шо’рохова и познако-

мились с программой занятий. в

новом учебном году.

На первом занятии было реше-

но, что часть тем из учебного
плана отдельные слушатели бу-
дут готовить самостоятельно. А
потом выступят с докладами.

Так, например, слушатель т. Шо-
рохов будет самостоятельно гото-

вить доклад на тему: «Порядок
составления проектов и смет», а

т. Новицкий сделает доклад «Об
устранении Излишеств в проек-

тировании и строительстве, о

применении типовых проектов,

сборных железобетонных кон-

струкций при сооружении про-

мышленных и жилых объектов».

Главный, инженер комбината
подсобных предприятий т. Геор-
гиади с большой охотой взялся

подготовить доклад на тему:

«Планирование капитал ьн о г о

строительства, составление тех-

стройфинплана и контроль за его

выполнением».

В этот же вечер в помещении

постройкома состоялось первое

занятие слушателей кружка, изу-
чающих биографию В. И. Ленина.
Занятия ведет пропагандист

председатель постройкома Алек-
сей Ефимович Филиппов. Здесь
месте с коммунистами занима-

ются комсомольцы и беспартий-
ный актив.

Но надо отметить, что в этом
кружке явка слушателей была
плохой. Из 25 человек, записав-

шихся в кружок, на занятии при-

сутствовали только 15. В числе

отсутствующих были 8 комсо-

мольцев из автобазы треста «Газ-
сла'нцестрой».

Комитету ВЛКСМ строительно-

го управления и его секретарю

т. Шпунтовой необходимо еще

раз подумать о выявленных не-

достатках в сети комсомольского

политпросвещения и принять

немедленно меры к их устране-

Люди нашего города

~ “ ТОКАРЬ

нию.

И. КОНОНОВ.

Состоялось первое занятие

кружка дао изучению конкретной
экономики, созданного при пар-

тийной организации ОРСа (про-
пагандист т. Бизин).

Познакомив собравшихся с

программой на весь учебный год,

пропагандист перешел к изложе-

нию первой теИы — XX съезд

КПСС о дальнейшем развитии со-

ветской торговли и общественно-
го питания в шестой пятилетке.

Подобрав богатый материал,

т. Бизин подробно рассказал о

той огромной программе разви-

тия советской торговли, которая

определена съездом партии в ше-

стом пятилетии. Он привел дан-

ные, свидетельствующие о росте

товарооборота в сравнений с ис-

текшей пятилеткой, показал, че-

го добились советская промыш-

ленность и сельское хозяйство в

1956 году по выпуску товаров

и продуктов для населения.

Рассказ пропагандиста привлек

внимание слушателей, так как

он не был оторван от действи-

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО
тельности, от работы ‘отдела, где человек присутствовало! 20 то-
тр удятся слушатели. Они узна- варищей. Отдельные слушатели
ли, гато 'в этом году коллектив невнимательно вникали в содер-

ОРСа, осуществляя борьбу за

улучшение работы торговых

предприятий, добился некоторого

повышения товарооборота. Трудя-
щиеся нашего город» стали боль-
ше приобретать товаров повсе-

дневного спроса.

Внимание слушателей пропа-

гандист т. Бизин сосредоточил

не только на положительных

примерах в деятельности ОРСа,
но и рассказал о недостатках.

Но, к сожалению, первое заня-

тие кружка началось позднее

назначенного времени и с непол-

ным составом слушателей. Из 25

жание беседы пропагандиста, не

записывали примеры и цифры,

которые помогли бы им лучше

подготовиться в собеседованию
на очередном занятии. На этот

недостаток должны обратить вни-

мание пропагандист и все слуша-

тели.

Изучение вопросов экономики

советской торговли должно воо-

ружить слушателей глубокими
знаниями, воодушевить их на

своевременное преодоление недо-

статков, улучшение обслужива-
ния населения.

Н. НИКОЛАЕВ.

Приближается 39-я годовщина

Великого Октября. Торжественно
готовятся встретить ее советские

люди. За рулем трактора, в слан-

цевой шахте, за токарным

станком несут трудовую вахту

шахтеры, строители, станочники.

Готовит трудовой подарок 39-й
годовщине Октября и молодежь

центральных механических ма-

стерских. Среди нее честно тру-

дится 24-летний комсомолец Ген-
надий Волков — передовой то-

карь. В цех Геннадий Ііришел в

1947 году учеником. Рабочие по

цеху всломиЬают, что Г. Волко-
ва из-за станка было не видно.

Сейчас молодой производствен-

ник заслужил авторитет среди

товарищей по цеху. Его имя на-

зывают в числе лучших.

Но не сразу Геннадий стал хо-

рошим, высококвалифицирован-

ным токарем. Его терпеливо и

настойчиво обучал токаю

лу добрый, знающий у Чн

токарь М. Степанов. Щ.1и

у Геннадия накапливали

ния, совершенствовалось
ство. Вскоре он перешел

мостоятельную работу " ,

5-й производственный'
Г. Волков почувствовал

А проработав 4 года і

токаря товарищи по цех^

дили в ряды Советской
Прошли три года. И Волі

взрослевшим, снова зан

место у товарного станка,

он выполняет нормы вы

более чем на 160 —170

тов. Изготовляет детали

ного качества.

Взяв социалистическое
тельство в честь 39-й год

Октября, он успешно его

няет.

Н. ГРОМ

Автоклавщица Зоя Архипо

К сведению слушателей
Сегодня, 3 октября, в 18 часов состоится первое .занятие

в экономической школе, организованной при райкоме КПСС.
Продолжается запись на цикл лекций по политэкономии

социализма.

На предприятиях Ленинграда

Идет сверхплановый
прокат

...Одиннадцать часов тридцать

минут. Каждый день в это вре-

імя во всех цехах и отделах ва-

вода по обработке цветных ме-

таллов имени Ворошилова у ре-

продукторов/ собираются масте-

ра, инженеры, служащие. Начи-
нается диспетчерский час, на ко-

тором подводятся итоги социа-

листического соревнования за

минувшие сутки. Сегодня пер-

венство присуждено цеху, где

выпускается тончайший прокат.

Весь коллектив предприятия

включился в предоктябрьское
соревнование. В нем участвует

около 120 бригад. Металлурги
обязались на две недели рань-

ше срока выполнить программу

первого года шестой пятилетки.

Свое слово производственники

держат крепко. Они досрочно за-

вершили девятимесячное задание.

(ЛенТАСС).

Коллектив ленинградского завода

«Электросила» имени С. М. Ки-
рова настойчиво борется за до-

срочное выполнение плана перво-

го года шестой пятилетки. Рит-

мично работает цех крупных ма-

шин. На его испытательном стен-

де сейчас идет сборка мощных

генераторов для предприятий

черной металлургии.

На снимке: старший мастер

испытательного стенда А. Я. Виш-
невский.

У турбостроителей
В цехах Металлического заво-

да идет сборка восемнадцатой

куйбышевской турбины, изготов-

ляются мощные щековые дробил-

ки, портальные краны. Метал-

листы развернули соревнование в

честь 39-й годовщины Октября.

Первым стал на предпразднич-

ную вахту коллектив паротур-

бинного цеха. Помимо обычной

продукции, готовится к выпуску

головной образец турбины типа

.«СВР-50». , Эта машина мощ-

ностью в 50 тысяч киловатт име-

ет сверхвысокие параметры. Та-

кими турбинами в шестой пяти-

летке будут обновляться элек-

тростанции, на которых работают

крупные турбины нормальных

параметров. Новая техника по-

зволит увеличить выработку

электроэнергии с меньшими за-

тратами топлива.

(ЛенТАСС).

Зоя Архипова пришла на за-

вод сланцезольного кирпича с

твердым намерением — 'полу-
чить работу либо прессовщицы,

либо автоклавщицы. Правда, ни

о той, ни о другой профессии она

не имела должного представле-
ния. Но знала из разговоров, что

специальности эти — ведущие

на заводе.

Когда Зое 'сказали, что могут

принять только грузчицей, тоска

охватила ее. В памяти были еще

живы картины, которые оНа ри-

совала в своем воображении, идя

на завод. «Вот тебе и получила

специальность, — сердито раз-

мышляла 1 Зоя. — И что это мне

не везет, как другим людям».

С товарищами Зоя мало разго-

варивала, сердилась из-за малей-
шего пустяка.

— Что, не нравится работа? —

спросила ее как-то напарница.

— А что тут может нравить-

ся, — ответила Зоя. — Это раз-

ве работа — грузи золу целый
день. Вот в цехе — другое дело.

Есть где развернуться.

— Ни к прессу, ни к автокла-

ву тебя не поставят, а о золе у

тебя понятие неправильное. Ты
задумывалась, почему наш завод

называется заводом слайцезоль-

ного кирпича? — сказала Сера-
фима МаксимовНа Немыкина. —

Нет? Tate вот слушай. Без этой
самой золы нет и кирпича. Это
одна из составных частей его.

Хочешь получить специальность,

как другие, покажи себя на под-

собных работах. Докажи, что ты

не только на слова горйзда, но и

на дела.

Когда С. М. Немыкина ушла,

Зоя сказала:

— Похоже, она у вас пропо-

веди читать любит.

— Это Серафима Максимов-
на-то? — вмешались в разговор

грузчицы. — Она десятки таких,

как ты, на верный путь поста-

вила, в люди вывела, сделала

настоящими производственника-

ми. И сама здесь выросла, для

нее предприятие —< второй дом.

спорить не стала. «БытьЗоя

,может я не права, — ц

она, —не разобралась в д

следует».

С тех пор Зоя Архипов
не изменила отношение

Она старалась трудом за

вину перед товарищами.

В кабинете директора

происходил разговор меж

терами. Требовалась автоі

ца, а ее не было. Мастеі
дреева предложила выдви

эту должность грузчицу

хипову.

— Девушка она волев

собная. Главное — жела

ладеть специальностью

очень большое, — сказа

— А что любит иногда

рить, так это с кем не с

ся. Я думаю, что, если

вых порах поддержим Ар
толк из нее будет.

Вскоре Зою перевели

Проходили дни, недели,

дили не без пользы для н

все увереннее вела себя,
тельно присматривалась

те. опытных автоклавщ

стеснялась, спрашивала

что было не понятно. Но
бота пришлась Зое по душі

быстро освоилась с ней. і
лести не замечала, хота

автоклавщицы нелегок.

Несколько де'сятков ва:

необходимо загрузить в авт

за смену. Работа эта
большого внимания и ‘сос
ченности. На загрузку аві
■отводится чае. А Зоя Ар
добилась того, что стала
нять эту операцию за 40
.На ее обязанности лежит
во-время обслужить пресс
порожняком. И с этим Зоя
пова справляется успешно

За три года работы
клавщицей Зоя Архипова

рела немалый опыт и зна
главное — нашла себе Д 1

душе.
Сегодня она старается тр

ся еще лучше, чем вчера
му что ей дороги иятере
приятия, интересы Р°Д Н
дарства.

И.
ПЕРМИНО

Экскурсия в Ленинград
та влея да !Прошедший выходной день 30

комсомольцев —активистов шахты

Ns 2 провели в городе Ленина.
Участники экскурсии осмотрели

исторические места города-героя,

побывали в зоологическом саду,

посмотрели предаст

ров цирка.

о’ста Ья№
ХО]

Экскурсия

впечатление и понра
ее участникам

вяла сЬ
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На школьные темы

Десятиклассники
е ятом классе Сланцевской

e f[ школы рабочей молодежи

1 ц дёт урок. Болеем,50 юно-

, , девушек внимательно слу-

жителя. Многие из них

д<е іот солидный стаж работы
дроизводстиве. В свое время

з'ньгм (причинам они не смог-

^ончить среднюю школу.

(Сйчае, поставив перед собой
, вУю задачу — получить

се .образование, они без
" " приходят на заня-

®е они, эти сильные во-

» и твердые духом юноши и

лики? Можно .познакомиться.

" ц первой парте сидит де-

№Еа е золотистыми косами.

Александра Будкина, мото-

ра участка сортировки шах-

.jj 1, Третий год ходит она

идолу рабочей молодежи. В
154— 1955 учебном году Алек-
цра БУдкина не сдала экза-

(Н. Но неудача не остановила

Девушка учла ошибки, сде-

в правильный вывод и в

ішлом учебном году успешно

іяіила девятый класс. Нынче
а хорошо успевает в десятом

нее.

Виктор Горбачев днем работает

іратуроім в строительном уп-

шении № 2 треста «Ленин-

ицсланец», а по вечерам посе-

кт школу.

- Моя мечта, — говорит он,

[поступить в Ленинградский
вердает на физико-матема-
кский факультет.

к Новицкая трудится на га-

ванцевбм заводе машинистом

ипрессора. Она начала посе-

чь школу рабочей молодежи с

ко класса, а сейчас учится

* в десятом классе. Ее завет-

1 «ечта — получить среднее

Изование,

— Среднее образование, —

говорит она, — нужно не толь-

ко инженерам, а и рядовым ра-

бочим, чтобы лучше знать лите-

ратуру, искусство, разбираться

в технике, в организации труда

и экономике производства.

Конечно, Зоя права! Среднее
образование нужно не только для

поступления в высшее учебное

заве'дение, но и в повседневной

работе на производстве.

Такого же мнения и рабочий
гаеосланцевого завода Николай
Квин. Он начал учебу в школе

рабочей молодежи с восьмого

класса. Нынче десятиклассник

хорошо успевает по всем предме-

там.

Горный мастер шахты № 2

Николай Козодаев готовится рос-

ле десятилетки поступить в гор-

ный институт, Техняк-строитель
Александра Шапкарина после

школы рабочей молодежи думает

учиться в строительном инсти-

туте. Тамара Иванова, работница
отдела технического контроля га-

зосланцевого завода, на протяже-

нии нескольких лет отлично

учится в школе рабочей молоде-

жи. Весной она закончит деся-

тый класс.

— Мне нравится своя работа,
— говорит Тамара, — а знания

Пригодятся везде.

...День за днем, быстро идет

учебный год. Весной после на-

пряженной учебы десятиклассни-

ки будут держать экзамен на ат-

тестат зрелости, а затем распро-

щаются со школой,, где проведено

столько вечеров. Но где бы они

ни были, а всегда будут помнить

родную школу, своих учителей,
кото'рые дали им знания.

В. НИКУЛИН.
Шахта № 2.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ
Поднять успеваемость

и дисциплину
в десятых классах

На 26 сентября дирекция сред-

ней школы № 9 назначила роди-

тельское собрание учащихся 10

класса. Но прошло оно плохо и

только потому, что из 32 родите-

лей в школу пришли 7. Очень

жаль, что собрание оказалось по

сути дела сорванным. А ведь в

этом классе создалось тревожное

положение с успеваемостью. Из

32 учащихся 22 имеют двойки.

Как выяснилось, в классе

очень низкая дисциплина. Если

учащимся почему-либо не нра-

вится тот или другой урок, они

попросту уходят с него. Очень
плохо готовят десятиклассники

домашние задания и главным об-

разом потому, что отсутствует

контроль за ними со стороны ро-

дителей. Учителя проявляют к

десятиклассникам мало требова-
тельности. Дело дошло до того,

что не каждый ученик, получив-

ший двойку, разрешает ставить

ее учителю в свой дневник.

10-й класс —выпускной. Учи-
телям и родителям надо общими
усилиями как можно быстрее
устранить эти недостатки. В этом

'должен помочь и районный от-

дел народного образования.

Г. СОКУРЕНКО,
родитель.

Плоды равнодушия
Когда молодым учителям Ли-

дии Окрипиной и Людмиле Сер-
геевой предложили поселиться в

19-й комнате интерната !N1 2
ЖКО треста «Ленинградсланец»,
они наотрез отказались.

— Почему? — удивились в

ЖКО.
— Будто сами не знаете, —

усмехнулась т. Скрипина.
— Знаем. Но девать вас не-

куда.

Дурная слава идет об этом

женском интернате. Со слезами

девушки — работницы шахт со-

глашаются здесь жить. Чтобы ра-

зобраться, в чем дело, мы реши-

ли побывать в интернате. Вот
что увидели и узнали.

Комната № 18.
— У нас очень тесно, холодно,

неуютно, :— жалуется работни-
ца шахты № 1 Антонина Ива-
нова.

В комнате живут четверо. Двое
у*чатся в школе рабочей молоде-

жи. Для них здесь нет условий,
чтобы подготовить домашние за-

дания. На четверых — всего

один стул и тот еле держится на

своих ножках. Не случайно' ра-

ботница шахты № 1 Вера Куц
возмущается:

— Живем, словно отшельники.

А почему? Вот уже полгода, как

не интересовались нашим бытом
руководители шахты, члены

шахтівома. Просим у коменданта

Марии Алексеевны Сахаяь стулья,

а она только разводит руками:

— Поживете пока и так. На-
станут лучшие времена — будут
и стулья.

В комнате № 31 живут работ-
ницы шахты № 3. У них тоже не

лучше. Людмила Комарова учит-

ся в школе рабочей молодежи.

Вот что она рассказала:

— Как живем, это и каждый
видит. Только в шахткоме и ко-

митете комсомола не знают об
этом. Вот сейча^ вечер, можно

бы 'сходить в красный уголок, а

он закрыт. Говорят, что там вы-

мыт пол, на столах чистые ска-

терти. Но кому это нужно, если

красный уголок под замком?

Комната № 8. Здесь живет ра-

ботница детского сада Людмила
Дымкова. Она совмещает работу
с учебой в 9 классе.

— Смотрите сами, товарищи,

как тут готовить уроки, — го-

ворит она. —■ В этой комнатЖе
комендант ухитрилась поставить

4 койки. В результате даже для

одного стула места не осталось.

Действительно, почему же так

безразличны руководители шахт,

рабочие которых живут в этом

интернате? Куда смотрят руково-

дители ЖКО?

И. ЬОЗЫЛЕВСНИЙ,

В. ПАПУШИН.

Последам наших в ыступле н и й

„Что мешает строителям работать ритмично"
Статья под таким заголовком

была опубликована в № 146 га-

зеты «Знамя труда» от 1 1 сентяб-
ря. В ответе, присланном в редак-

цию, заместитель управляющего

трестом «Ленинградсланец» тов.

Булгаков, которому статья после

опубликования была послана для

принятия мер, сообщает, что фак-
ты простоев строителей из-за не-

удовлетворительного обеспечения
их материалами действительно
имели место. Это было вызвано

тем, что Главсланец утвердил

фонды на строительные материа-

лы значительно ниже, чем тре-

буется. В настоящее время эти

фонды пересмотрены, и на четвер-

тый квартал выделены дополни-

тельные материалы.. Это в значи-

тельной степени улучшит обеспе-
чение строительных участков

всем необходимым.
В статье правдиво отмечается

отсутствие должной механизации

на стройучастке. Заявка на меха-

низмы для строительства на 1957
год Главсланцем утверждена. С
начала 1957 года начнется посту-

пление их на участки.

■ неистовой стремительностью,

решись из горных теснин

Маза, несет свои шумные во-

* Кубань. Много легенд сложи-

черкесы и казаки об этой реке,

(Могучей силе, которая сотни

пропадала без пользы, не

рея людям ни счастья, ни ра-

”■ Да и кто, какой исполин

пяться за укрощение бурной
то старое время! Эта зада-

Ла посильной только теперь,

I °«озном строе.

Г °ДУ несколько десятков

Іо На арТеЛей Ново-Кубанского
мго раскинулся в вер-

Цц Кубани, объединились в

ІИіев ХОЗЯВСТВ - Председателем
іі (Пл ия одного из укрупнен-

Сіга 08 ’ нося Щего имя И. В.
Ц м а ’ стал Сергей Челушкин,
к** образованию, чело-

и“? Г0 практического опы-

L Ыи 11 инициативный. Де-
Ц Лакомившись с хозяй-

на пе Рвом же колхоз-
ч н Ранни предложил:

«роить гидроэлек-

„ “ ез электрической
*. KvfJ °бойтись. Вон она ря-

Колхозы электрифицируются

! " е хватит У нас на
Чйь. ПППРИ.ТТ КТД-ТП

1

^зт,Н| Ь ' ^ акая силища npo-

nt

Чѵ Л :" ок - — бросил кто-то

Чс1 3ала -
'ство поможет

ринцев. Из краевого центра —

Краснодара приехали инженеры.

Вместе с ними Челушкин исхо-

дил не одну сотню километров,

исследуя течение рекн, определяя

запасы гидроэнергии. Было реше-

но вырыть два отводных канала

Протяжением около 30 километ-

ров. Этим сразу решались две за-

дачи — орошение прилегающих

земель и получение электрической
энергии.

Узнав об инициативе мичурин-

цев, колхозники сельхозартели

«Ленинский путь» заявили:

— Нам тоже без электричества
нельзя. Будем строить свою кол-

хозную ГЭС!
И осенью 1951 года на низмен-

ном берегу Кубани, поросшем ка-
мышом и тальником, закипела
работа. Государство оказало кол-

хозам большую помощь. Была
получена денежная ссуда в не-

сколько миллионов рублей. На
место строительства прибыли спе-

циалисты и могучая техника.

Появились невиданные в здешних

местах экскаваторы на гусенич-

ном ходу, камнедробилки, бето-
номешалки, вибраторы.

Сотни колхозников и колхозниц

приняли участие в стройке. Те,
кто вчера умел только пахать и

ухаживать за скотом и птицей,
нынче становились еще и плотни-

ками, каменщиками, бетонщиками.
Были организованы строительные

бригады.

Весной 1954 года две колхоз-
ные ГЭС, каждая мощностью по

400 киловатт, дали первый ток.

Спустя два года полностью оку-

пились затраты на их строитель-

ство.

Теперь в колхозе имени Мичу-
рина установлено 50 электромо-

торов. С помощью электричества

здесь доят коров, качают воду,

.приготовляют корма, очищают

зерно на токах, пилят лес, из-

мельчают силосную массу. В два

— три раза сократился обслужи-
вающий персонал на животновод-

ческих фермах. Раньше одна до-

ярка обслуживала 10 коров, а

сейчас, с организацией доильного

цеха, на одну доярку приходится

40 —50 коров. На подвозе воды

в бочках было занято до 40 чело-

век, много лошадей и волов. Сей-
час вода течет по трубам. На
фермах установлены автопоилки.

Животные пьют, когда им хочет-

ся и сколько угодно.

йосты>ю сказал председа-

,4ц, ІКи единодушно под-

I Пон НОВОГО председателя.
^ УЖно НМали » что электриче-
ство в Как хл еб, как воздух.

а Все Вльшое , многоотрасле-
Члц,,, р У дое мкие процессы

вр У чн Ую:

Чсь „ Р Гани зации быстро
а инициативу мичу-

Гродненская область. В Вол-
ковысском районе в этом году
дала первый ток новая меж-
колхозная гидроэлектростанция

мощностью 310 киловатт. Она
будет обслуживать колхозы
имени Суворова, «Правда»,
«Путь к коммунизму», «Совет
мира», «Заветы Ильича» и име-
ни Ворошилова. Уже электри-
фицировано более 200 живот-
новодческих и хозяйственных
помещений. В колхозах уста-
навливается около ста элек-
тромоторов.

На снимке: новая межкол-

хозная ГЭС.
Фото А. Перехода.

Фотохроника іАс,ь

Электрическая энергия позволи-

ла сократить трудовые затраты

на производство центнера про-

дукции. Годовой надой молока от

коровы повысился с 1.500 кило-

граммов в 1951 году до 3.500 ки-

лограммов в 1955 году. Резко вы-

росла продуктивность и других

видов скота и птицы.

Электричество вошло и в быт
сельских тружеников. В каждом

доме горят лампочки Ильича. В
клубе ежедневно демонстрируют-

ся кинофильмы. Колхозники име-

ют радиоприемники, электрона-

гревательные приборы.
Такие же выгоды принесла ГЭС

и колхозу «Ленинский путь».

Ныне две другие артели —

имени В. И. Ленина и имени Бу-
денного — сообща строят на реке

Урупе — притоке Кубани гидро-

электростанцию мощностью в 800
киловатт. Эта ГЭС даст первый
ток весной 1957 года. Сейчас уже

устанавливаются линии электро-

передач, приобретаются электро-

моторы.

Владимир Ильич Ленин, говоря

о необходимости покрыть страну

электрическими станциями, имел

в виду не только крупные госу-

дарственные энергосистемы, но и

строительство широкой сети сель-

ских электрических станций. XX'
съезд КПСС указал, чтобы все

наши работники рассматривали

электрификацию колхозов и сов-

хозов как неотъемлемую часть

великого плана электрификации
страны.

На примере одного района Ку-
бани мы видим, как претворяются

в жизнь заветы Ильича.

С. ГРИНЕВ.

Краснодарский край.
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Дети занимаются спортом

В начале лета по инициативе

инструктора физического воспи-

тания добровольного спортивного

общества «Шахтер» т. Чуркина
были созданы две детские фут-
больные команды. В них вошли

28 учащихся школ города пре-

имущественно в возрасте 14— 15
лет. В основном это дети трудя-

щихся шахты имёни С. М. Киро-
ва и центральной электростан-

ции.

После первых двух занятий
выяснилось, ЧТОі у юных футбо-
листов недостает ловкости, бы-
строты и многих других качеств

футболиста. Чтобы .выработать
все эти навыки, для занятий 'с
детьми были приглашены опыт-

ные тренеры.

Много внимания детям уделя-

ет мастер спорта т. Катровский.
Дети .регулярно занимаются в

секции легкоатлетов. Легкая ат-

летика помогает развитию силы,

быстроты, ловкости, а главное

—оздоравливает организм чело-

века. Юные футболисты находят-

ся лод неослабным вниманием

врача.

Наиболее слаженной игрой от-

личается детская футбольная
команда центральной электро-

станции (капитан команды Во-
лодя Кузнецов, ученик 6-го клас-

са средней школы № 3). Эта
ком айда выиграла кубок района
среди детских команд и заняла

первое место.

Хорошо играют юные футбо-

листы Юрий и Николай Цухло-
вы, Валерий Никитин, Виктор
Прокофьев, Павел Пичерский,
Геннадий Сойкин, Виктор Ми-
хайлов, Виктор Ляхов и другие.

Чувство» коллективизма, регу-

лярные занятия принесли спа-

янному коллективу много побед
не только по футболу, но и по

легкой атлетике.

Выступая на соревнованиях в

честь Дня шахтера, на первенство

Сланцевското райоѣа, на приз

польской газеты «Свят млодых»,

юные футболисты показали вы-

сокое мастерство.
Ранняя тренировка, занятия

спортом прививают ребятам лю-

бовь к труду, с детства выраба-
тывают ’нужные качества строи-

телям коммунизма. •

Стране, которая идет больши-
ми шагами к коммунизму, нуж-

ны крепкие руки, здо'ровый ор-

ганизм. А это 1 вырабатывается в

регулярной круглогодичной тре-

нировке, в занятиях на возду-

хе.

Юношам и мальчикам, кото-

рые не состоят ни в каких

спортивных секциях, необходимо
подумать о том, чтіобы правильно

использовать сйой оТдых после

учебы в школе и обязательно
принять участие в спортивных

секциях. А их в нашем ,городе

много.

А. ВОЛКОВ,
тренер секции легкоатлетов

добровольного спортивного

общества «Шахтер».

В пионерских отрядах

Живо, интересно разверну-

лась работа во всех пионерских

отрядах семилетней школы № 5.
Активно участвуют ребята в сбо-
ре макулатуры и металлолома.

Пионеры 5 «А» класса за послед-

ние дни .собрали около 140 ки-

лограммов бумаги. От них не от-

стают учащиеся 3-х классов.

В течение всего прошлого ме-

сяца в пионерской дружине го-

товились к спортивным меж-

школьным соревнованиям на

приз польской газеты «Свят мло-

дых» . Соревнования состоялись

в прошлое воскресенье, и пионе-

ры дружины зайяли в нйх вто-

рое место. Особенно активное

участие приняли в соревновани-

ях Р. Андреева, Г. Громов, Н. Цух-
дов, М. ВоТиНская и другие.

Сейчас пионеры готовятся к

соревнованиям по волейболу, в

которых примут участие отряды

школы, и к шашечному турниру.

Развернулась деятельная подго-

товка к дружинному сбору, по-

священному 39-й годовщийе Ве-

ликой Октябрьской социалисти-
ческой революции. Некоторые

пионеры 7-х классов будут при-

няты в члены Ленинского комсо-

мола», а ребята 2-х классов — в

ряды юных пионеров. Во всех

'отрядах готовится праздничная

художественная самодея тель-

чюсть.

Выполнили
годовой план

От "своевременной доставки

грузов на строительные площад-

ки во многом зависит уіопех ра-
боты каменщиков, плотников,

штукатуров и рабочих других

профессий. Шоферы автотранс-
портной конторы треста «Лени'н-
градсланец» Н. В. Тимофеев, Н. А.
Коростелев, М. И. Баранский осо-

бенно ценят свое рабочее время,

рационально (используют каждую

минуту, добиваются правильной
эксплуатации машин.

Передовые водители заверши-

ли выполнение годового плана

перевозки грузов. Сейчас они

работают в счет января 1957 го-

да.  

Готовятся
к празднику

Коллектив художественной
сакодеятельнооти клуба горняков

деятельно готовится к 39-й го-

довщине Вел'икого Октября. Об-
новляется концертная програм-

ма.

Члены драматического кружка

выступят перед зрителями с но-

выми пьесами.

Певцы и танцоры исполнят

песни и та)нцы, которые они сей-
час разучивают.

С новыми номерами выступят

,на праздничных концертах му-

зыканты духового и струнного

оркестров.

Одновременно с подготовкой к

всенародному празднику круж-

ковцы находят время, чтобы вы-

ступить с концертами в колхо-

зах района. Недавно агитбрига-
да побывала в колхозах имени

Ильича и «Путь к коммунизму».

На село вы'езжал коллектив ду-

хового оркестра.

В свободное

время

В семилетней школе № 5 ра-

ботают 7 различных кружков, в

которых занимаются около 150
учащихся.

Наибольшее число ребят запи-

салось в кружки: физкультур-
ный, юных электротехников и

кинотехников. Многие ученики

увлекаюТСя выпиливанием и вы-

жиганием по дереву.

Для учащікхся 5 классов в

этом году вновь создан матема-

тический кружок.

К сведению подписчиков!
С 1-го октября 1956 года производится подписка

на районную газету

„Знамя труда",
а также на все газеты и журналы на 1957 год.

Товарищи подписчики!
Можете оформить подписку на газеты и журналы на пред-

приятиях и в учреждениях у общественных распространите-

лей, у почтальонов, в конторе связи и во всех ее отделениях

и агентствах.
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ЗА РУБЕЖОМ

Западногерманские милитар*

требуют атомное оружщ
ПАРИЖ. 29 сентября вечером

из Бонна пришло известие о тре-

бовании Аденауэра1 отменить

статью парижских соглашений
іо милитаризации .Заладной Гер-
мании, согласно которой запад-

ногерманскому вермахту формаль-
но не разрешено иметь атомное

оружие.

Одноврёменно с этим сообще-
нием начали поступать телеграм-

мы информационных агентств о

том, что во время продолжав-

шихся в течение всего субботне-
го дйя переговоров главы фран-
цузского правительства Ги Мол-
ле с канцлером Аденауэром за-

падногерманская сторона поста-

'вила вопрос о предоставлении

вермахту атомного оружия.

Такие тревожные известия ни

для кого здесь не явились не-

ожиданностью. Западногерман-
ские милитаристы дакно готови-

лись к вооружению своей армии

атомным оружием.

Как сообщает печать, этот во-

прос будет, в частности, обсуж-
даться 8 октября на совещании

стр’ан — участниц парижских

соглашений.

Демократическая обществен-
ность Франции :с беспокойством
отнеслась к новому опасному ша-

гу Милитаристских кругов Запад-
ной Германии. В воскресенье в

Париже ежедневные газеты не

Цыходят. Но уже с ,ран‘него утра :

30 сентября на парижских

Перекрестках замелькал красный
заголовок воскресного ■ издания

«Юманите» с крупным аншлагом

на первой странице: «Атомная
бомба для Запад'ной Германии.
Таково требование Адснауэ'ра во

время переговоров с Ги Молле в

Бонне. Сообщают, что француз-
ское правительство дало благо-
приятный ответ. Ги Молле и

Кристиан Пино, Аденауэр и фон-
Брентано вели переговоры,

которые могут иметь исключи-

тельно серьезные последствия».

Руководители Северо-атланти-
ческого блока,, по-’видимому, хо-

тят довести до конца свои пла-

ны создания замкнутой военной
группировки в Западной Европе,
в которой вооруженная атомным

оружием Западная Германия иг-

рала бы руководящую роль. В
эту группировку теперь , стара-

ются вовлечь іи Англию, которая

преж’де претендовала, на особое,
привилегированное положение в

НАТО.

С подозрительной настойчи-
востью вся «атлантическая» пе-

чать заговорила теперь о необхо-
димости воскресить и срочно

осущестівитъ тот самый проект

'«европейского оборонительного
сообщества», который в свое вре-

мя похоронило французское На-
циональное собрание. На перцый
план выдвинут так называемый
«Евратом» — доёовор шести за-

падноевропейских стран в обла-
сти атомной энергии. В случае

его реализации этот план обеспе-
чит Западную Германию , атом-

ным сырьем и даст ей возмож-

ность разнить производство атом-

нойо .оружия. Уже сейчас, как

печати, США заключил

падной Германией согл'а
поставках ей атомного

и западногерманские
кадрьг обучаются 0 бр а

этим оружием. В т 0 •

из опубликованного
нике совета Северо-ат
ского союза явствует ч'

выи постоянный состав

Та решено увеличить с

сяч человек до 300 ты

Волну протестов во

ществённых Кругах

вызвало позорное рею

падногерманских власті

ч/ить в вермахт бывши
цев вплоть до самых

офицерских чинов.

Не мешает сейчас вс

какое лицемерное вое

высказывали сторонник:

ских соглашений .по щ

явлений о том, что заі

в этих соглашениях т

ваемые «гарантии» лип

звук. Что же показала

Статьи парижских соі

,об «ограничениях», о

«органов надзора» за

бким милитаризмом и т.

оставлены на бумаге, и

(сделано с еще большим
мои, чем можно было і

гать. Сейчас западиоге

военщина относится і

тельствам, мешающим е

дить неограниченную р

ризацию Западной Гер
нескрываемой наемешко

Понятно поэтому, ч

щения о франкоёгермав

рёговорах д Бонне бь
приняты во Францм
шой тревогой. Здесь таі

щают внимание на то

коммюнике о перегов

подчеркивается, чтіо о

ны «одинаково (!) о:

эволюцию международн

тики».

Как оценивает это

боннское правительство

известно. Западнбге
канцлер во время свое!
в США такими горючиі

ми оплакивал Рремена
ной войны» и так от
призывал вернуться к д

менам, чт'о его амері
коллегам даже стало не
'они постарались смягч

чАтление от заявлений
ра За последнее время о
ные круги Бонна и слов
ло<м подтЬердили, что о
на позиции антидемокра
и милитаристской поли

Иную оценку развит»
вой Иолитики давали
ские официальные КРі 1
лявшие іо необходимости
ния международной вап]
сти и развития сотруД
между государствами.

В этих условиях

совместное заявление
и Молле о том, что они ,

оценивают вэв0ЛІ0ЧЯипЖ

родной политики»,
чать только одно,
цу зских официальны-
позиции Бонна. ^ рдТ(
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